

## VISI, MISI BADAN PENGELOLA PENDAPATAN DAERAH KABUPATEN JAYAPURA

### 1. Visi

Visi dari RPJPD disusun dan didasarkan atas tantangan yang mungkin akan dihadapi dalam 20 tahun mendatang serta dengan memperhitungkan modal dasar yang dimiliki dan faktor-faktor strategis yang muncul. Visi RPJPD. Pembangunan Kabupaten Jayapura tahun 2005 – 2025 adalah :

**“Terwujudnya Manusia Jayapura Yang Terdepan Di Papua”.**

Berdasarkan hasil analisis terhadap permasalahan pembangunan dan isu strategis daerah teridentifikasi masalah utama pembangunan Kabupaten Jayapura secara jangka menengah yakni : 1) rendahnya kualitas dan daya saing sumber daya manusia, 2) kurang berdayanya masyarakat adat, 3) kurang berkembangnya kampung adat, 4) rendahnya produktifitas dan daya saing ekonomi kerakyatan, 5) kurang mantapnya infrastruktur wilayah, 6) belum optimalnya kepuasan atas pelayanan publik, 8) rentannya gangguan ketentraman dan keindahan dalam masyarakat, 9) adanya ancaman terhadap daya dukung lingkungan dan sumber daya alam.

Sesuai Rencana Strategis OPD merupakan sarana pencapaian Visi dan Misi Pemerintah Daerah sebagaimana dituangkan dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD), sehingga dalam penyusunannya harus sejalan dengan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kabupaten Jayapura Tahun 2018 – 2022. Untuk merujuk pada Visi dan Misi Pemerintah Daerah tersebut, maka dibawah ini diuraikan pernyataan Visi dan Misi Pemerintah Daerah Kabupaten Jayapura periode 2018-2022 sebagai berikut :

**Visi Kabupaten Jayapura:**

***“ KABUPATEN JAYAPURA BERKUALITAS, SEJAHTERA DAN RAMAH “***

Dengan pernyataan Visi di atas dijabarkan dalam bentuk pemahaman dalam pembangunan daerah sebagai berikut :

1. Jayapura Berkualitas :

Pokok visi ini dimaksudkan sebagai kondisi manusia secara umum yang semakin berkualitas dan berdaya saing, ditandai oleh derajat kesehatan yang tinggi, dengan ditopang oleh eksistensi masyarakat adat yang semakin berdaya dan kampung adat yang semakin berkembang sesuai dengan karakteristik sosial-budaya daerah.

2. Jayapura Sejahtera:

Pokok visi ini dimaksudkan sebagai kondisi kehidupan ekonomi kerakyatan yang semakin tangguh dengan didukung oleh infrastruktur wilayah yang semakin membuka konektivitas distrik maupun kampung. Ekonomi kerakyatan dimaksud adalah perekonomian yang menempatkan rakyat sebagai pelaku utama dalam meningkatkan produksi, produktivitas dan daya saing

produk pertanian, peternakan, perikanan, industri dan perdagangan pada seluruh distrik dan kampung.

3. Jayapura Ramah:

Pokok visi ini dimaksudkan sebagai kondisi tatanan masyarakat Kabupaten Jayapura yang hidup dan berkembang dalam heterogenitas sosial yang tinggi tetapi harmonis dan damai serta sensitif terhadap gender dan perlindungan anak dengan ditopang oleh tatakelola pemerintahan yang baik dan penyelenggaraan pelayanan yang memuaskan.

4. Jayapura Berkelanjutan:

Pokok visi ini dimaksudkan kondisi dimana daya dukung lingkungan dan sumberdaya alam tetap terpeliharakan seluruh upaya pembangunan selaras dengan pencapaian tujuan pembangunan berkelanjutan (sustainable development goals/SDGs).

Prinsip dasar dari rangkaian pokok visi tersebut adalah **“adat yang kuat”, “perekonomian rakyat yang meningkat” dan “daerah yang berkualitas”**, yang pada gilirannya menopang tujuan pembangunan

berkelanjutan. Keseluruhan rangkaian pilar perubahan itulah yang akan didorong pencapaiannya. Semboyan dibalik rumusan visi ini adalah:

**SEMBOYAN**

**“ADAT KUAT, EKONOMI RAKYAT MENINGKAT, JAYAPURA BERKUALITAS”**

**3.1.1. Misi Kabupaten Jayapura :**

Menurut Permendagri Nomor 86 Tahun 2017, misi adalah rumusan umum mengenai upaya-upaya yang akan dilaksanakan untuk mewujudkan visi. Misi disusun untuk memperjelas jalan atau langkah yang akan dilakukan dalam rangka mencapai perwujudan visi. Sesuai dengan visi “**Kabupaten Jayapura berkualitas, Sejahtera dan Ramah**”, maka ditetapkan misi pembangunan Kabupaten 2018 – 2022 sebagai upaya yang ditempuh dalam mewujudkan visi, sebagaimana berikut :

Misi Kabupaten Jayapura :

Misi-1 Meningkatkan kualitas manusia

Misi-2 Mendorong keberdayaan dan kemajuan masyarakat adat

Misi-3 Mendorong peningkatan dan pemerataan kesejahteraan

Misi-4 Mendorong peningkatan dan pemerataan infrastruktur

Misi-5 Mewujudkan tata kelola pemerintahan yang baik.

Misi-6 Melestarikan lingkungan hidup dan sumberdaya alam

Merujuk pada keenam Misi Pemerintah Daerah di atas, Badan Pengelola Pendapatan Daerah, diberikan ruang sebagai pelaksana pembangunan melalui bidang Pendapatan Daerah dengan rumusan tujuan “Terselenggaranya Peningkatan Pendapatan Daerah setiap tahun yang diwujudkan adalah Tercapainya Intensifikasi dan Ekstensifikasi Penerimaan Pendapatan Asli Daerah.”

Dari telaahan Visi, Misi dan Program di atas memberikan gambaran yang jelas peran serta dan keterlibatan langsung Badan Pengelola Pendapatan Daerah dalam mewujudkan Visi dan Misi Pemerintah Kabupaten Jayapura periode 2018-2022. Hal tersebut diwujudkan dalam Misi ke-3 “ Mendorong Peningkatan dan Pemerataan Kesejahteraan “ , dan Misi ke-5 “Mewujudkan Tata Kelola Pemerintahan yang baik”.